



Organizan en San Lázaro el Parlamento de la Red Juvenil Por México

Al inaugurar el Parlamento de la Red Juvenil Por México, el presidente de la Junta de Coordinación Política, diputado Rubén Moreira Valdez (PRI), afirmó que las propuestas que surjan de estos trabajos serán transmitidas a los coordinadores parlamentarios, con el fin de convertirlas en iniciativas que lleguen al Pleno de la Cámara de Diputados.

<https://edomexaldia.com/organizan-en-san-lazaro-el-parlamento-de-la-red-juvenil-por-mexico/>